

17.09.2014 - 16:10 Uhr

Media Service: UBS gründet neue Gesellschaften

Zürich (ots) -

Die UBS hat vor wenigen Tagen vier neue Unternehmen gegründet, dies zeigen Recherchen der "Handelszeitung". Die vier Firmen tragen die Namen UBS Beta, UBS Gamma, UBS Delta und UBS Epsilon. Die Geschäftsleitung dieser neuen Firmen wird von Controlling-Experten der Grossbank übernommen. Welche Funktion die Unternehmen übernehmen, ist offen. Aus dem Eintrag im Handelsregister geht hervor, dass der Unternehmenszweck sehr weit gefasst ist. Die UBS nimmt zu den Neugründungen keine Stellung. Einiges deutet darauf hin, dass die Gesellschaften mit der Einführung der neuen Rechtsstruktur bei der Bank zusammenhängen. Diese Anpassung wird notwendig, um die gesetzlichen Vorgaben der «Too big to fail»-Problematik umzusetzen. So müssen besonders grosse Banken Sollbruchstellen einführen, um einzelne Einheiten abtossen zu können, sollten sie in wirtschaftliche Schwierigkeiten geraten. Für die Schweizerische Nationalbank gelten die Credit Suisse, die UBS, die Zürcher Kantonalbank und seit kurzem auch die Raiffeisen-Gruppe zu den systemrelevanten Banken der Schweiz. Bei den beiden Grossbanken laufen derzeit grosse Umbauprojekte, bei denen die Konzernstruktur angepasst wird. Bei der UBS trägt das Projekt intern den Titel «NewCo». Das Kürzel steht für New Company und ist ein Platzhalter für den Namen des UBS-Schweiz-Geschäfts - also für die künftige UBS Switzerland AG.

Kontakt:

Weitere Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100761570> abgerufen werden.